

## SCHWENK ARBEITSBÜHNEN - GLASREINIGUNG MAL ANDERS



Am Neubau des Rathauses in Unterkimach im Schwarzwald musste unser Kunde diverse Fenster und Glasflächen reinigen.

Die besondere Herausforderung hierbei war der Zugang zur Baustelle, der mit ca. 1,5 Metern Breite nur eingeschränkt möglich war.

Und aufgrund der neu verlegten Pflastersteine des Gehwegs hatte die Gemeindeverwaltung etwas Bedenken beim Einsatz einer Arbeitsbühne. Diese konnten unsere Fachberater aber zerstreuen, denn durch das Raupenfahrwerk der benutzten Maschine wird deren Gewicht sehr großflächig verteilt und der Untergrund nicht beschädigt.

Den Einsatz meisterte unser Kunde dann souverän mit unserer neuen Raupen-Arbeitsbühne "SGTR 230". Durch die seitliche Reichweite von bis zu 11,20 Metern konnten die Mitarbeiter der Gebäudereinigung alle Fenster und weitere Glasflächen mühelos erreichen.

Der gesamte Arbeitseinsatz verlief reibungslos und schnell, und selbstverständlich wurden weder die Straße, noch der Bürgersteig beschädigt.